

ОБЪЯВЛЕНИЕ
О ЗАПРОСЕ НА КОТИРОВКУ

Данный текст объявления утвержден решением комиссии по запросу на котировку
«1» от «12» «июня» 2017 года и публикуется согласно 27-ой статье закона РА
«О закупках»

Код запроса на котировку KMQH-GHCDZB-17/01

Заказчик – Казахский общинный муниципалитет, который находится по адресу: РА, Котайкская область,
(наименование заказчика)

община Казах, площ. С. Залаляна 1, объявляет запрос на котировку, который проводится в один тур.
(адрес заказчика)

Участнику, выбранному запросом котировки, по установленному порядку будет предложено заключить договор купли предоставления услуг по ассенизации, транспортировке, очистке улиц всей административной
(наименование услуг)

территории общины Казах (далее – Договор).

Согласно 27-ой статье закона РА «О закупках», любое лицо, независимо от обстоятельства, является ли оно иностранным физическим лицом, организацией или лицом, не имеющим гражданства, имеет равное право на участие в данном запросе котировки.

Лицам, не имеющим права на участие в запросе котировки, а также квалификационные критерии участников и документы, представляемые для оценки данных критериев, установлены данной процедурой.

Выбранный участник определяется из числа участников, представивших заявки, оцененные как удовлетворительные требованиям приглашения – по принципу отдачи предпочтения участнику, представившему минимальное ценовое предложение..

Для получения документального приглашения на участие в запросе котировки необходимо обратиться к заказчику до 7-ого дня 12:00 часов – считая со дня опубликования данного объявления. При этом, для получения документального приглашения заказчику нужно представить письменное заявление. Заказчик обеспечивает предоставление приглашения в документальной форме бесплатно в первый рабочий день следующий за получением такового требования.

В случае требования предоставления приглашения в электронной форме заказчик бесплатно обеспечивает предоставление приглашения в электронной форме в течение следующего рабочего дня после получения заявления.

Неполучение приглашения не ограничивает право участника на участие в данной процедуре.

Заявки на участие в запросе котировки необходимо представить по адресу: РА, Котайкская область, община Казах, площ. С. Залаляна 1, в документальном виде до 7-ого дня 12:00 часов со дня опубликования
(адрес заказчика)

данного объявления. Заявки, кроме армянского, могут быть представлены также на английском и на русском.

Открытие заявок состоится по адресу РА, Котайкская область, община Казах, площ. С. Залаляна 1, «**26**» «июня» 2017 года в 12:00 часов.

Жалобы относительно данной процедуры должны быть представлены в Апелляционный совет по закупам по адресу: г. Ереван, ул. Мелок-Адамяна 1. Апелляция производится по приглашению данного запроса на котировку – по установленному порядку. Для представления жалобы требуется плата в размере 30 000 (тридцать тысяч) драм РА, которая должна быть перечислена на бесплатно открытый на имя Министерства финансов Республики Армения казначейский счет «900008000482».

Для получения дополнительных данных, связанных с данным поручением, можете обратиться к секретарю Комитета по оценке Ашхен Ованнисян.

имя, фамилия

Телефон 093440324

Эл. почта: kasakh-village@mail.ru

Заказчик: Казахский муниципалитет
наименование

ANNOUNCEMENT
OF QUOTATION REQUEST

This text of the announcement is approved by the decision of the commission on the request for quotation «1» dated on «12» «June» 2017 and is published according to the 27th article of the law of RA “On Purchases”
Code of the Quotation request KMQH-GHCDZB-17/01

Customer – Kasakh Community municipality, which is located at the address: RA, Kotayk region, Kasakh community,
(name of the customer) (address of the customer)

S. Zalalyan sq. 1, that is held in one round,

The participant, selected by the Quotation request, according to the established procedure, will be offered to conclude a contract for the purchase of services for the sewage, transportation and cleaning of the streets of the
(services list)

whole administrative are of Kasakh community (hereinafter the "Agreement").

According to Article 27 of the Law of RA "On Purchases", any person, regardless of the circumstances, whether it is a foreign natural person, organization or a person who does not have citizenship, has an equal right to participate in this Quotation request.

Persons who does not have the right to participate in the Quotation request, as well as the qualification criteria of participants, and the documents submitted for the evaluation of the given criteria, are established by the given procedure.

The selected participant is determined from the number of participants who submitted applications evaluated as sufficient for the requirements of the invitation - on the principle of giving preference to the participant who submitted the minimal price offer.

In order to receive a documentary invitation to take part in the Quotation request, it is necessary to apply to the customer before the 7th day, at 12:00 - since the date of publication of the given announcement. At the same time, in order to receive a documentary invitation, the customer must submit a written application. Customer provides an invitation in a documentary form free of charge on the first business day following the receipt of such request.

In the case if the invitation is required to be provided in electronic form, the customer provides for free the invitation in electronic form within the next working day after receipt of the application.

Failure to receive an invitation does not restrict the participant's right to participate in the given procedure.

Applications for participation in the Quotation request must be submitted to the address: RA, Kotayk region, Kasakh
(customer address)

community, S. Zalalyan sq. 1, in the documentary form before the 7th day, at 12:00 - since the publication of the given announcement. Applications, besides the Armenian, can also be submitted in English and in Russian.

Opening of applications will take place at the address: RA, Kotayk region, Kasakh community, S. Zalalyan sq. 1, "26" of "June" 2017 at 12:00 hours.

Complaints concerning this procedure must be submitted to the Appeals Board for Procurement at the address: Melik-Adamyan 1. The appeal is made at the invitation of this request for quotation - in accordance with the established procedure. For the presentation of the complaint a fee of 30,000 (thirty thousand) AMD is required which must be transferred to the treasury account "900008000482", established free by the Ministry of Finance of the Republic of Armenia.

For additional information related to this request, You can contact the Secretary of the Evaluation Committee Ashkhen Hovhannisyan.

(name, surname)

Tel.: 093440324

E-mail: kasakh-village@mail.ru

Consumer: Kasakh Municipality
name